

CLUBES

Gerard López vuelve a perder: el exdueño de los Dodgers de la MLB se queda el Marsella

Palco23

29 ago 2016 - 18:28

La prensa francesa daba por hecho que el Olympique de Marsella (OM) pasaría a manos del empresario luxemburgués y de origen gallego Gerard López, pero el también exdueño de la escudería Lotus ha vuelto a perder. Un año después de no poder hacerse con el CD Lugo de La Liga, ha visto cómo el inversor estadounidense Frank McCourt le ganaba la puja por el conjunto de la Ligue-1. Los términos económicos no se han hecho públicos.

En febrero, cuando se desataron los primeros rumores sobre el cambio de propiedad, se estimó que la valoración del 100% rondaría los cien millones de euros. Margarita Louis-Dreyfus, que mantendrá "una pequeña participación" en la entidad, ha anunciado el inicio de negociaciones en exclusiva con el empresario, que ha construido su fortuna en el sector inmobiliario y que en 2012 vendió Los Ángeles Dodgers de la MLB por 2.150 millones de dólares.

"Participar en la historia del Olympique de Marsella y guiar el club hacia el éxito, tanto dentro del campo como fuera es un honor y un privilegio", ha indicado McCourt tras hacerse oficial el principio de acuerdo. Sobre el por qué de este club y no otro, ha indicado es "tanto uno de los clubes de fútbol más antiguos y más respetados del mundo como el único equipo francés que ha ganado la Champions League y la Uefa". En su opinión, también se trata de "una de las marcas más icónicas del mundo del deporte".

Pese a la pujanza económica del PSG y, quizás a partir de ahora, también del Olympique de Lyon gracias a su nuevo socio chino, el magnate norteamericano aspira a "construir un equipo que, regularmente año tras año, va a luchar por ganar el campeonato de Francia". Como en la mayoría de proyectos que se han presentado en Europa últimamente tras un cambio de propiedad, su intención también es ampliar la base de aficionados e incrementar la relación del club con la ciudad.

Dreyfus, que asumió la propiedad del equipo en 2009, tras la muerte de su marido,

asegura que McCourt "es la mejor opción" y que "ha sido seleccionado entre numerosos candidatos en un proceso exigente y largo". Tras veinte años al frente, la familia considera que él y no López es quien puede "garantizar un gran futuro" al Marsella.

McCourt, que también controla el Maratón de Los Ángeles y el torneo de equitación Global Champions Tour, ha sido asesorado por el empresario Jacques-Henri Eyraud; Poulmaire–Avocat & Fiduciaire, un bufete de abogados especializado en la reestructuración y financiación de clubes deportivos y empresas de entretenimiento, y el bufete Sullivan & Cromwell LLP. El reto más inmediato de todos ellos, dar un vuelco a la cuenta de resultados.

En la temporada 2014-2015, el Olympique obtuvo unos ingresos de 109,7 millones de euros y un resultado operacional negativo de 54,15 millones de euros. Sin embargo, gracias a los ingresos por traspasos y otros ingresos ajenos al negocio ordinario de un club de fútbol pudo aminorar las pérdidas netas a sólo 3,8 millones de euros.